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VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI FACOLTA' DI FARMACIA 

DEL GIORNO  18 FEBBRAIO 2008  

Il giorno  18 Febbraio 2008, alle ore  16.20, nell'Aula Magna  della Facoltà di Farmacia 

si è riunito, in seguito a regolare convocazione, il Consiglio di Facoltà di Farmacia 

dell'Università degli Studi di Bari. 

Sono presenti: 

n. 16  professori ordinari  su 18  aventi diritto 

n. 28  professori associati  su 29  aventi diritto  

n. 33 ricercatori  su 41 aventi diritto 

n. 6 rappresentanti degli studenti su 13 aventi diritto 

n. – rappresentanti del personale tecn.-ammin. su 3 aventi diritto 

Viene riportato l’elenco dei presenti (P), assenti giustificati (AG) ed assenti (A). 

Professori Ordinari P AG A 
 
1) ALTOMARE Cosimo X     
2) AVATO Pinarosa X 
3) BERARDI Francesco X   
4) CAROTTI Angelo X   
5) CONTE Diana X 
6) DE LUCA Annamaria X 
7) de PALMA Mauro X   
8) DE VITO Danila  X   
9) DI NUNNO Leonardo X   
10) FERAPPI Marcello X     
11) FLORIO Saverio  X  
12) FRANCHINI Carlo X  
13) MARESCA Luciana X   
14) NATILE Giovanni X  
15) PALMIERI Ferdinando X  
16) PERRONE Roberto X 
17) STIPANI Italo X  
18) TRAPANI Giuseppe X 
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Professori Associati P AG A 
   
1) BELLOTTI Roberto X   
2) CAMPAGNA Francesco X 
3) CAPRIATI Vito X  
4) CARRIERI Antonio X  
5) CELLAMARE Saverio X 
6) COLABUFO Nicola X 
7) COLUCCIA Mauro X   
8) CORBO Filomena X 
9) DE LAURENTIS Nicolino X 
10) DESAPHY Jean-François X 
11) FERORELLI Savina X   
12) FIERMONTE Giuseppe X 
13) FRAGALE Carlo X 
14) FRANCO Massimo X  
15) GALLUCCI Enrico   X    
16) IACOBAZZI Vito X   
17) LATROFA Andrea X  
18) LENTINI Giovanni X 
19) LEOPOLDO Marcello X 
20) LOGRANO Marcello X  
21) LOIODICE Fulvio X 
22) LUISI Renzo X 
23) OTTOLINO Sabino X   
24) PACIFICO Concetta X   
25) PREZIOSO Girolamo X   
26) SCALERA Vito X 
27) SCILIMATI Antonio X 
28) TRICARICO Domenico X 
29) VITALI Cesare X   
 
Ricercatori P AG A 
 
1) AGRIMI Gennaro X 
2) ARGENTIERI Maria Pia  X 
3) ARMENISE Domenico  X   
4) ARNESANO Fabio X 
5) CALVELLO Rosa X 
6) CARBONARA Giuseppe  X  
7) CAROCCI Alessia X 
8) CATALANO Alessia X 
9) CATTO Marco X 
10) CELLUCCI Carla   X   
11) CIANCIARULO Rosalba X 
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12) CUTRIGNELLI Annalisa X 
13)  DE BELLIS Michela X  
14) DE CANDIA Modesto X 
15) DE GENNARO Leonardo X 
16) DENORA Nunzio X  
17) DE PALMA Annalisa X 
18) FRACCHIOLLA Giuseppe X 
19) GIOVINE Maria   X 
20) INTINI Francesco P. X 
21) LACIVITA Enza X 
22) LAGHEZZA Antonio X 
23) LAQUINTANA Valentino X 
24) LEONETTI Francesco X  
25) LIANTONIO Antonella X 
26) LOPEDOTA Angela A. X 
27) MALLAMACI Rosanna X 
28) MANDRACCHIA Delia X   
29) MARGIOTTA Nicola  X 
30) MELE Antonietta X 
31) NICOLOTTI Orazio X 
32) PALLUOTTO Fausta X 
33) PERNA Filippo Maria X 
34) PERRONE Maria Grazia X  
35) PIERNO Sabata X  
36) RIZZO Caterina  X  
37) ROSATO Antonio  X 
38) TODISCO Simona X  
39) TRAPANI Adriana X 
40) VITALE Paola X 
41) VOZZA Angelo X 
 
Rappresentanze P AG A 
 
a) Studenti 
1) BOTTALICO Michele X    
2) CATAPANO Alberto X    
3) DE VITTORIO Cristina X    
4) DIPIETRO Giovanni X    
5) LEONETTI Fabio   X 
6) MONTICELLI  Diego   X   
7) VOLPE Vito   X   
8) NUNNARI Tiziana X 
9) POMARICO Francesco X 
10) PENNELLA Francesca   X 
11) PROSCIA Alessandra   X 
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12) STALLONE M.   X 
13) TAVERNA Marcello   X 
 
b) Personale tecnico-ammin.  
1) BIANCO Francesca   X   
2) CAPUTO Gennaro   X 
3) POROPAT Luigia   X 
 

Presiede il Consiglio il prof. Marcello Ferappi. Funge da segretario la prof.ssa  De Luca 

Annamaria. 

E' altresì presente, regolarmente convocata, la dr.ssa Annunziata Celiberti in qualità di 

responsabile della Segreteria di Presidenza della Facoltà con il compito di assistenza 

alla redazione dei processi verbali dei Consigli di Facoltà, come previsto dall'art. 63, 

comma 7, del Regolamento Generale di Ateneo.   

Constatata la presenza del numero legale, il Preside dichiara valida l'adunanza e dà 

inizio alla discussione dell’argomento  all' 

ORDINE DEL GIORNO 

1)  Approvazione dei verbali delle sedute del 6/12/2007, 20/12/2007, 10-11/1/2008 

2) Comunicazioni della Presidenza 

3) Attribuzione di  posti di ricercatore ai Settori Scientifico-Disciplinari 

4) Sostituzione per l’affidamento del corso di Chimica organica del CdL in  

  Informazione Scientifica sul Farmaco  

5) Attribuzione del contratto dell’insegnamento di “Patologia generale e 

terminologia medica” (modulo) del CdL in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche 

6) Budget della Facoltà per la retribuzione di supplenze e contratti A.A. 2007-08  

7) Adeguamento dei corsi di studio al DM 270: offerta formativa proposta dai 

   Consigli di Classe per l’A.A. 2008-09 

8) Relazioni della Facoltà per conferma in ruolo  

9) Rendiconto delle spese sui fondi del miglioramento della didattica Anno 2007 
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10) Proposte di acquisti sui fondi del miglioramento della didattica 

11) Nomina della Commissione di Facoltà per l’edilizia 

12) Problemi didattici 

13) Varie ed eventuali 

 

Nel corso della seduta, alcuni componenti sono entrati nella sala di riunione, altri se ne 

sono allontanati, senza che sia mai venuto a mancare il numero legale ai fini della 

validità della riunione. 

 

1)  APPROVAZIONE DEI VERBALI DELLE SEDUTE DEL 6/12/2007, 20/12/2007, 10-

11/1/2008 

 

 

Il Preside comunica che i verbali relativi alle sedute del  6/12/2007, 20/12/2007, 10-

11/1/2008 sono stati inviati per posta elettronica ai componenti del Consiglio; chiede se 

vi siano rilievi  o correzioni da apportare.  

Il rappresentante degli studenti, Sig. Pomarico,  chiede che venga riportata la seguente 

aggiunta nel verbale del 20/12/2007,  punto 4) dell’odg: “I rappresentanti degli studenti 

esprimono il loro dissenso, non ritenendo opportuno che le spese sostenute dai 

Dipartimenti per lo smaltimento rifiuti dei prodotti sopra indicati possano gravare sui 

fondi del miglioramento della didattica”. 

Con l’aggiunta richiesta dal Sig. Pomarico, i verbali relativi alle sedute del 6/12/2007, 

20/12/2007, 10-11/1/2008  vengono approvati all’unanimità. 

Il Preside sottolinea, come già in altre sedute di  Consiglio di Facoltà,  che chiunque 

desideri che il proprio intervento venga riportato a verbale è tenuto a consegnarlo per 
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iscritto prima della fine della seduta; l’intervento sarà virgolettato  ad indicare che è 

esattamente quello che l’autore ha voluto dire. Diversamente, gli interventi saranno 

riportati in maniera sintetica dagli estensori dei verbali. 

 

2) COMUNICAZIONI DELLA PRESIDENZA  

 

a) Il Preside comunica  che  la documentazione relativa al Piano triennale 2007-09, alla 

revisione degli Esami di Stato per la professione di farmacista, alla convenzione tra 

Università e Scuole secondarie, al Regolamento didattico di Ateneo, è stata inviata e-

mail a tutti i componenti del Consiglio. 

b) Lettera dell’Associazione studentesca New Team con la quale viene motivata 

l’assenza dei rappresentati degli studenti alla riunione del Consiglio di Facoltà del 

10/1/2008. 

c) D.R. 882 del 25/1/2008 relativo alla sostituzione del rappresentante degli studenti 

Nannavecchia Mario con Volpe Vito (Dipartimento DI.O.GEN.E., 29/1/2008). 

d) Stesura definitiva del “Codice dei Comportamenti della Comunità Accademica” 

adottato dll’Università di Bari con D.R. 12341 del 28/12/2007 (prot. 9833-VII/15 del 

4/2/2008, Ufficio del Rettore). 

 e) Costituzione Dipartimenti e Centri interuniversitari presso l’Università d Bari: 

manifesti. 

f) Assegnazione di un contributo straordinario pari ad euro 24.600,00 a sostegno delle 

spese per la realizzazione di un viaggio di studio a Berlino della durata di una settimana 
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e con la partecipazione di 40 studenti di Farmacia e CTF (Area Ragioneria e Contabilità 

prot. 9823-VIII/2 del 4/2/2008). 

g) Il Preside comunica che al prof. Angelo Carotti è stato conferito dall’Università di 

Gerusalemme il premio “Vigevani Visiting Professor Program” per l’anno 2008. 

Il Consiglio esprime vivo apprezzamento al prof. Carotti. 

h) Il Preside comunica che dal Servizio orientamento dell’Università di Bari è stata 

richiesta la disponibilità dei docenti della Facoltà di Farmacia per la presentazione 

dell’offerta formativa agli studenti interessati ai nostri corsi di laurea.  

Il Consiglio propone i nominativi dei seguenti docenti che accettano: prof. Marcello 

Ferappi per il  Liceo classico “O.Flacco” di Bari , prof. Marcello Lograno per il Liceo 

classico scientifico “Tito Livio” di Martina Franca (TA), prof. Roberto Perrone per il 

Liceo  scientifico “Vallone” di Galatina (LE). 

i) Il Preside comunica di aver ricevuto dall’Associazione studentesca New Team due 

lettere, in data 13/2/2008, contenenti alcune considerazioni sullo svolgimento degli 

esami.  Tali lettere sono state indirizzate e inviate anche a tutti i Componenti del 

Consiglio di Facoltà.   

l) Il Preside, facendo riferimento ad un articolo apparso sulla stampa locale che ha 

suscitato molta sorpresa e molte  polemiche, dà lettura di un documento  a firma di 

numerosi Colleghi  della Facoltà. Benchè  non ritenga utile dar seguito a un “dialogo” 

con la stampa, anche per il fatto che in molte occasioni, ormai, non sempre vengono su 

questa riferiti fedelmente fatti avvenuti, fa presente, però, che ciascuno è pienamente 

libero di assumere quelle iniziative che ritiene più opportune per puntualizzare e 

smentire quanto riportato. Raccomanda, però, di esprimersi con l’esattezza che 
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scaturisce solo da una buona conoscenza degli eventi e che, quando non è completa, 

porta a interpretazioni improprie che spingono a replicare con lettere come, a parer suo, 

è avvenuto da parte della prof.ssa Cellucci con le sue due lettere, datate 15/2/2007, e 

indirizzate l’una al Preside e ai Componenti del CdF, l’altra al Rettore, delle quali si dà  

lettura.   

A questo punto il Preside sente l’obbligo di ripercorrere come cronista quanto avvenuto 

nella seduta di Senato Accademico del 21/1/2008 al punto 6) dell’odg e che peraltro è 

riferito sul verbale di Senato. 

 

3) ATTRIBUZIONE DI  POSTI DI RICERCATORE AI SETTORI SCIENTIFICO -DISCIPLINARI  

 

Il Preside illustra le linee guida per bandire i posti di ricercatore. Ricorda che, a seguito 

del cofinanziamento ministeriale, alla Facoltà di Farmacia sono stati attribuiti due posti 

di ricercatore per i quali nella seduta odierna bisognerà definirne l’assegnazione ai SSD. 

Riferisce di aver richiesto agli uffici amministrativi dell’Ateneo l’entità dei fondi a 

disposizione della Facoltà di Farmacia per poter bandire eventuali ulteriori posti di 

ricercatore tenuto conto  dei pensionamenti e decessi avvenuti tra il 2006 e il 2007. 

Viene comunicato che la Facoltà di Farmacia dispone di  una somma di euro 190.344,44 

(come da allegato n° 1 del presente verbale)  da utilizzare per nuovi posti di ricercatore 

che avranno una indicazione concorsuale diversa da quella dei 2 posti cofinanziati dal 

Ministero. Al fine di poter procedere all’assegnazione dei posti ai gruppi disciplinari, su 

proposta dei proff. Palmieri e Iacobazzi, è stata convocata  la commissione per il 

riequilibrio, a suo tempo nominata dal Consiglio di Facoltà; tale commissione costituita 
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dai proff. Altomare, Conte, Ferappi, Florio, Palmieri e Trapani, dopo varie riunioni alle 

quali ha partecipato anche il prof. Perrone, ha presentato in data 15/2/2008 la seguente 

proposta di ripartizione dei posti di ricercatore, scaturita da un accordo tra tutti i 

presenti: 

da bandire nell’immediato 

1 posto di ricercatore per il SSD BIO/14 

3 posti di ricercatore per il SSD CHIM/08 

e da bandire subito a seguire 

1 posto di ricercatore per il SSD BIO/09 

1 posto di ricercatore per il SSD CHIM/09 

1 posto di ricercatore per il SSD BIO/10 

Tale ripartizione temporale è stata motivata da necessità logistiche e di budget, anche 

nella considerazione di conservare un fondo per future eventuali attribuzioni di posti di 

ricercatore da cofinanziare come risulta dall’allegato N° 2 che fa parte del presente 

verbale.  

Seguono numerosi interventi. 

Il prof. Trapani ritiene che per il SSD CHIM/09 non sia utile al momento un concorso di 

ricercatore e che invece sia più opportuno che il budget previsto per tale SSD venga 

riservato dalla Facoltà per un posto di prof. associato nello stesso settore.  

Il prof. Scalera fa presente l’urgenza di bandire un concorso di ricercatore per il SSD 

BIO/09 Fisiologia, anche prevedendo che il prof. Gallucci andrà in pensione nel 

prossimo A.A.. Chiede che possa essere rinviata la richiesta di bando di concorso per 
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uno dei posti previsti per il SSD CHIM/08-Chimica farmaceutica, a favore del settore 

BIO/09 da tempo  carente di personale docente.  

La prof.ssa Avato ritiene che la ripartizione presentata dalla commissione non ha tenuto 

presente le necessità per il completamento dell’offerta formativa. Dai Consigli di Classe 

è infatti emerso che alcune discipline, come la Fisiologia, sono in sofferenza, dichiara 

pertanto di non condividere tale ripartizione. 

Il prof. Palmieri concorda che per le ripartizioni future si dovrà tener conto del 

problema indicato, auspicando che la commissione possa lavorare con maggiore 

tranquillità, non pressata dall’urgenza di arrivare ad una definizione in tempi brevi. 

Il Preside riferisce che l’ufficio competente del nostro Ateneo ha risposto solo in data 11 

febbraio alla richiesta  circa l’entità della somma a disposizione della Facoltà per 

bandire concorsi di personale docente, motivando la brevità del tempo che la 

Commissione ha avuto a disposizione per il suo lavoro. Il prof. Natile si dichiara 

favorevole alla proposta della Presidenza, anche se ritiene che in questa assegnazione si 

è tenuto conto soprattutto della diminuzione di personale docente, avvenuta nel corso 

degli ultimi anni, piuttosto che delle pregresse esigenze didattiche della Facoltà. 

Auspica che in una prossima assegnazione queste esigenze vengano tenute in dovuta 

considerazione.  

Il prof. Perrone sottolinea che nella delibera del Consiglio di Amministrazione del 

24/10/2007, l’attestazione delle esigenze didattiche, è fondata sulla  perdita di docenti.  

Il Preside, pur riconoscendo che nella Facoltà per alcune discipline vi sia sofferenza al 

punto che nel progettare i RAD secondo quanto richiesto dal D.M. 270, si è corso il 

rischio di non poter attivare i quattro corsi di laurea attualmente attivati, invita il 
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Consiglio a considerare che anche la perdita di più docenti nello stesso SSD penalizza la 

didattica e la ricerca. 

Il prof. Coluccia ritiene invece che la Commissione avrebbe dovuto considerare 

l’opportunità di assegnare i posti cofinanziati ai SSD in sofferenza e quelli “liberi” ai 

SSD che hanno avuto perdite per quiescienza o decesso. 

Il prof. Altomare, come componente della commissione per il riequilibrio, dichiara “di 

condividere l’intervento del prof. Perrone relativamente all’attestazione delle esigenze 

didattiche e scientifiche per la programmazione dei posti di ricercatore da bandire. 

Questa programmazione non può essere la risultante di una mera contabilità di 

insegnamenti da ricoprire, che pure riveste importanza nel quadro generale della 

didattica della Facoltà. Prescindendo dalla considerazione del complesso di attività 

scientifiche e didattiche che l’ordinamento universitario attribuisce ai ricercatori, vi è il 

concreto rischio di operare scelte penalizzanti per l’insieme delle funzioni istituzionali 

della Facoltà. Pur avendo la legge esteso ai ricercatori compiti istituzionali propri dei 

professori di ruolo di prima e seconda fascia, non si deve mai dimenticare che compiti 

precipui dei ricercatori sono quelli di contribuire allo sviluppo della ricerca scientifica e 

di assolvere a compiti essenziali come la didattica assistita e di laboratorio, l’attività 

tutoriale in ricerche attinenti le tesi di laurea, la sperimentazione di nuove modalità di 

insegnamento, la didattica nei corsi di Dottorato di Ricerca e nelle scuole di 

perfezionamento e specializzazione. L’insieme di queste attività, assai importante per la 

tenuta complessiva di una Facoltà come la nostra, non può essere ignorato in una fase 

così delicata e complessa di programmazione. Analoghe considerazioni portarono pochi 

anni fa il Consiglio di Facoltà, dapprima, ad istituire una commissione per il riequilibrio 
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e, successivamente, a deliberare con larghissima maggioranza una sua proposta di 

programmazione, che traeva origine da un’articolata serie di parametri che misuravano 

la situazione di tutti i settori scientifico-disciplinari presenti nella Facoltà e ne 

pianificava gli sviluppi. Oggi,  la proposta della commissione illustrata dal Preside, 

coerente con la precedente programmazione, è, tra le possibili, quella più 

ragionevolmente equilibrata, in quanto consentirebbe ai SSD più fortemente penalizzati 

dagli attuali obblighi di bilancio dell’Università, un recupero, anche se parziale, in 

termini di posti di ricercatori”. 

Il prof. Palmieri considerando l’urgenza di bandire un concorso per il SSD BIO/09, 

chiede di rivedere la proposta di ripartizione fatta dalla commissione e favorire 

l’inserimento del posto di ricercatore per il SSD BIO/09 tra i posti da bandire 

nell’immediato.  

Il prof. Carotti ritiene che la rinuncia ad un posto di ricercatore per dare spazio alla 

Fisiologia potrebbe coinvolgere anche il settore BIO/14  e non necessariamente il 

settore CHIM/08, che ha di recente subito pesanti perdite. La prof.ssa Conte non si 

mostra d’accordo e propone alla Facoltà quanto già suggerito durante i lavori della 

Commissione e cioè di bandire due posti per il settore CHIM/08, uno per il settore 

BIO/14 ed uno per il settore BIO/09 con l’impegno che la Facoltà avanzi la richiesta del 

terzo posto per il settore CHIM/08 in tempi brevi. 

Seguono altri interventi (Franchini, Avato, Vitali, Perrone, Carotti) che sostanzialmente 

ripropongono le diverse posizioni già esposte e che sottolineano ulteriormente 

l’esigenza di una soluzione del problema. 
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Allora il Preside propone alla Facoltà di aumentare a cinque i posti per i quali si chiede 

il bando di concorso nell’immediato, aggiungendo al BIO/14 e ai tre del CHIM/08 

anche il BIO/09 della Fisiologia e di mettere in votazione la sua proposta. 

Messa in votazione la proposta del preside riceve unanime consenso, nessun contrario e 

nessun astenuto. 

Conseguentemente la Facoltà elabora la seguente delibera: 

Dopo ampia analisi e discussione, il Consiglio di Facoltà, esaminate le necessità 

didattiche e scientifiche dei diversi gruppi disciplinari,  

delibera all’unanimità degli aventi diritto 

che i due posti di ricercatore cofinanziati (DD.MM. n° 565 e n° 620 del 14 e 30 

novembre 2007) siano banditi sui Settori Scientifico-Disciplinari BIO/09 Fisiologia e 

BIO/14 Farmacologia  

Il Consiglio di Facoltà stabilisce che i candidati dovranno dimostrare di avere 

conoscenza della lingua inglese. 

La richiesta di bandire un concorso per un posto di ricercatore per il SSD BIO/09  è 

motivata dalla necessità di far fronte ad importanti sofferenze didattico-scienfiche. In 

tale settore, presente  nei quattro corsi di laurea attivati presso la Facoltà di Farmacia 

dell’Università di Bari,  si è verificata di recente la diminuzione di un docente di 

seconda fascia, per  quiescenza, causando non poche difficoltà sia nell’ambito 

dell’attività didattica che in quella scientifica.  

La richiesta di bandire un concorso per un posto di ricercatore per il SSD BIO/14 è 

motivata dalla opportunità di far fronte ad importanti necessità didattico-scienfiche in 
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quanto  tale SSD comprende numerose discipline per tutti i quattro corsi di laurea 

attivati presso la Facoltà.   

Il Consiglio di Facoltà, inoltre,  

delibera all'unanimità degli aventi diritto 

di richiedere tre posti di ricercatore sul Settore Scientifico-Disciplinare CHIM/08 - 

Chimica Farmaceutica,  utilizzando parte dei fondi  a disposizione della Facoltà. 

Il Consiglio di Facoltà stabilisce che i candidati dovranno dimostrare di avere 

conoscenza della lingua inglese. 

La richiesta di bandire un concorso per tre posti di ricercatore per il SSD CHIM/08 è 

motivata dal fatto che in tale settore, presente peraltro solo nella Facoltà di Farmacia, si 

è verificata di recente una pesante diminuzione, per quiescenza, di cinque docenti (tre di 

prima fascia, due di seconda fascia) causando non poche difficoltà sia nell’ambito 

dell’attività didattica che in quella scientifica. 

 

4) SOSTITUZIONE PER L ’AFFIDAMENTO DEL CORSO DI CHIMICA ORGANICA DEL CDL  

IN  INFORMAZIONE SCIENTIFICA SUL FARMACO  

 

Il Preside dà lettura della lettera in data 5/2/2008 del dr. Carbonara Giuseppe.  

Il dr. Carbonara dichiara di dover rinunciare, per l’A.A. 2007-08, all’affidamento 

dell’insegnamento  di Chimica organica del CdL in Informazione Scientifica sul 

Farmaco. Difatti, a causa di gravi e perduranti problemi familiari, non ha potuto 

preparare adeguatamente un corso ex novo, avendo nei precedenti anni accademici 

insegnato sempre il corso di Metodi fisici in chimica organica per il CdL in CTF.   
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Il dr. Carbonara ricorda il suo intervento riportato a verbale nella seduta di CdF del 

18/7/2008, in occasione dell’attribuzione dei compiti didattici per l’A.A. 2007-08.   

A fine lettura, il Preside precisa che l’attribuzione dei compiti didattici è avvenuta nel 

pieno rispetto della normativa vigente; fa presente che, qualora in un SSD subentri un 

professore associato, il ricercatore deve lasciare l’insegnamento anche se tenuto negli 

anni accademici precedenti. Ricorda inoltre che il Consiglio di Facoltà, in merito alla 

programmazione didattica per l’A.A. 2007-08, aveva deliberato che per il corso di 

laurea in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche sarebbero stati sdoppiati soltanto i corsi 

di laboratorio con esercitazioni a posto singolo. Tuttavia, per venire incontro alle 

esigenze del dr. Carbonara, il Consiglio aveva accolto la proposta del Preside di 

consentire lo spostamento  dell’insegnamento di Chimica organica del corso di laurea in  

ISF dal primo al secondo semestre dell’A.A. 2007-08.   

Il Preside, quindi,  propone di affidare l’insegnamento in questione al  prof. Capriati che 

accetta. 

Il Consiglio di Facoltà, unanime, esprime parere favorevole.  

Pertanto per l’A.A. 2007-08 il corso di Chimica organica del corso di laurea in ISF 

viene attribuito al  prof. Capriati Vito, afferente al gruppo SSD  CHIM/06. 

 

5) ATTRIBUZIONE DEL CONTRATTO DELL ’ INSEGNAMENTO DI “PATOLOGIA GENERALE 

E TERMINOLOGIA MEDICA ”  (MODULO ) DEL CDL  IN CHIMICA E TECNOLOGIA 

FARMACEUTICHE  

 

Il Preside comunica che è pervenuta una sola domanda  per la copertura 

dell'insegnamento  di “Patologia generale e terminologia medica” CFU 4, SSD 
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MED/04, Annualità 0,5, semestre 2°, modulo dell’ insegnamento ufficiale di “Anatomia 

umana, patologia generale e terminologia medica” CFU 10, SSD BIO/16 e MED/04,  

annualità 1, semestre 2°, del corso di laurea magistrale a ciclo unico in Chimica e 

Tecnologia Farmaceutiche. 

La domanda prevede la copertura per contratto di diritto privato ai sensi dell’art. 2 del 

“Regolamento per la disciplina dei professori a contratto” (D.R. 4832 del 17/4/2003) ed 

è stata presentata dalla dr.ssa  SASANELLI Rossella, nata a Bari il 10/2/1975 e 

residente in Via Vincenzo Rogadeo n. 14, cap 70123 – Bari,  cod.fisc. 

SSNRSL75T50A662C. 

La dr.ssa Sasanelli, laureata in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche presso l’ 

Università degli Studi di Bari, ha conseguito in data 24-4-2007 il titolo  di Dottore di 

ricerca  in “Sintesi chimica ed enzimatica applicata” presso l’Università degli Studi di 

Bari.  

E’ stata nominata dal Consiglio di Facoltà di Farmacia, seduta del 28-6-2007, “Cultore 

della materia” per il triennio 2006-07/2008-09, ai fini dell’inclusione della stessa tra i 

membri delle seguenti Commissioni d’esame: Anatomia umana, patologia generale e 

terminologia medica (CdL magistrale a ciclo unico in Chimica e Tecnologia 

Farmaceutiche), Patologia generale (CdL magistrale a ciclo unico in Farmacia e CdL 

triennale in Informazione Scientifica sul Farmaco). 

Il Preside dà lettura del curriculum formativo e professionale  presentato dalla  

richiedente dal quale si evince che la produzione scientifica è adeguata e documentata 

nel settore MED/04. 

Dopo esauriente discussione, il Consiglio 
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considerato che l'attività didattica richiesta è conforme al curriculum presentato dalla 

dr.ssa Sasanelli, 

propone, all'unanimità degli aventi diritto, che l'affidamento del corso di “Patologia 

generale e terminologia medica” CFU 4, SSD MED/04, Annualità 0,5, semestre 2°, 

modulo dell’insegnamento ufficiale sopra citato del corso di laurea magistrale a ciclo 

unico in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche, venga attribuito, per l'A.A. 2007-08, con 

contratto di diritto privato ai sensi dell’art. 2 del “Regolamento per la disciplina dei 

professori a contratto” (D.R. 4832 del 17/4/2003), alla  Dr. ssa SASANELLI Rossella. 

La dr.ssa SASANELLI Rossella dovrà svolgere per l'A.A. 2007-08 un ciclo di lezioni di 

almeno 30 ore con relativi esami e percepirà un compenso di euro 2.000,00 lorde. Tale 

retribuzione, qualora non pervengano dall’Amministrazione universitaria  finanziamenti 

da destinare a supplenze e contratti, dovrà gravare sui fondi per il miglioramento della 

didattica. 

Il Consiglio precisa, inoltre, che non sono stati stipulati contratti per un ammontare di 

crediti superiore ad un quarto di quelli necessari per conseguire il titolo di studi.  

 

6) BUDGET DELLA FACOLTÀ PER LA RETRIBUZIONE DI SUPPLENZE E CONTRATTI A.A. 

2007-08  

 

Il Preside propone di rinviare la discussione del punto 6) all’odg alla prossima seduta. 

Il Consiglio approva. 

 

7) ADEGUAMENTO DEI CORSI DI STUDIO AL DM  270: OFFERTA FORMATIVA PROPOSTA 

DAI  CONSIGLI DI CLASSE PER L’A.A.  2008-09 
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Il Preside ricorda che l’argomento in questione è stato discusso dai Consigli di classe 24 

e 14S nelle sedute del 13 e 14 febbraio 2008. In tali sedute i Presidenti, nell’illustrare 

l’offerta formativa per l’A.A. 2008-09, hanno indicato i docenti proponenti di ciascun 

corso di laurea, dando ai responsabili dei vari gruppi disciplinari la possibilità di 

suggerire modifiche o sostituzioni.  

Il Preside  sottolinea che i docenti hanno l’obbligo di rimanere nel corso di laurea di cui 

sono garanti o proponenti per almeno tre anni. 

Il Consiglio, pertanto, approva l’offerta formativa proposta dai Consigli di Classe 24 e 

14S che viene allegata al presente verbale di cui sarà parte integrante. 

 

8) RELAZIONI DELLA FACOLTÀ PER CONFERMA IN RUOLO  

 

Il Preside comunica che è pervenuta nota prot. 102662– VII/5 del  5/12/2007 del 

Dipartimento Risorse Umane - Area  Docenti - Settore I con la quale si invita il 

Consiglio di Facoltà a redigere una relazione sull'attività scientifica e didattica  svolte 

dalla prof.ssa AVATO Pinarosa ai fini della conferma in ruolo. 

AVATO Pinarosa 

La prof.ssa Avato lascia la sala del Consiglio. 

La Prof.ssa Pinarosa Avato, già professore associato di Fitochimica (dal 20/10/1987; 

SSD BIO15) presso la Facoltà di Farmacia dell'Università di Bari, è stata chiamata a 

ricoprire il ruolo di professore straordinario per il settore scientifico disciplinare 

BIO/15-Biologia Farmaceutica  presso la stessa Facoltà a partire dal 31 Dicembre 2004. 
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Durante il trascorso triennio, la prof.ssa Pinarosa Avato ha svolto regolarmente l'attività 

didattica connessa all'insegnamento annuale di “Farmacognosia con elementi di 

botanica farmaceutica” per il corso di Laurea magistrale a ciclo unico  in Farmacia e per 

il Corso di Laurea triennale in Tecniche Erboristiche. Nell’ambito di tali insegnamenti 

ha svolto attività seminariale e tutoriale.  

Oltre a presiedere le commissioni d’esame dei corsi a lei assegnati, ha partecipato anche 

alla commissione di verifica per il conseguimento dell’idoneità di Lingua inglese.  

Nell’ambito della didattica a scelta dello studente per il conferimento di crediti 

formativi, è coordinatore del profilo professionale integrativo ”Fitoterapeutico”, 

all’interno del quale ha svolto i corsi di Farmacognosia applicata e Fitochimica. Ha 

svolto inoltre cicli di lezioni all’interno del profilo professionale integrativo, a scelta 

dello studente per il conferimento di crediti formativi, “Preparazione per l’esame di 

stato di Farmacista”.   

Durante il triennio, ha svolto anche attività didattica (corso di Fitochimica) per gli 

studenti della Scuola in Farmacia Ospedaliera e per i dottorandi del Dottorato in “Sintesi 

Chimica ed Enzimatica Applicata”. 

E’ stata componente del corpo docente della Scuola in Farmacia Ospedaliera (1999-

2007). Dal  1999 è membro del collegio docente del Dottorato di Ricerca in “Sintesi 

Chimica ed Enzimatica Applicata” con sede amministrativa presso l’Università di Bari, 

ed ha svolto attività tutoria ai dottorandi dei vari cicli attivati presso il Dipartimento 

Farmaco-Chimico sia in qualità di Curatore che Supervisore.  

E’ membro della Commissione Didattica e della Commissione per l’Accoglienza, 

l’Orientamento, il Tutorato e i Tirocini, attivate presso la Facoltà di appartenenza.  
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E’stata rappresentante della Facoltà di Farmacia in seno al Consiglio Direttivo del 

Centro Linguistico di Ateneo per due trienni successivi (2001-2006). 

Dal 1999, è coordinatore del Progetto Socrates (ex Erasmus) per la Facoltà di 

appartenenza. 

Nominata Presidente del Consiglio della Classe 24, Lauree triennali in Tecniche 

Erboristiche ed Informazione Scientifica sul Farmaco  (Facoltà di Farmacia, Università 

degli Studi di Bari) per il triennio 2004- 2007, è stata rieletta nell’incarico, anche per il 

triennio 2007- 2010. Nelle sue funzioni di Presidente del Consiglio di Classe 24, si è 

attivamente impegnata nel promuovere seminari formativi, stages e attività di tirocinio. 

Inoltre, nelle sue funzioni di Presidente del Consiglio di Classe 24, partecipa 

attivamente alle riunioni delle Conferenze dei Presidenti dei corsi di laurea in 

Informazione Scientifica sul Farmaco (CIPISF) e Tecniche Erboristiche (CONPTER).  

Nel corso del triennio di straordinariato, la Prof.ssa Pinarosa Avato ha collaborato con 

numerosi studenti della Facoltà assistendoli nello svolgimento di tesi sperimentali e 

compilative  di cui è stata relatore.  

Per quanto riguarda l'attività di ricerca, la Prof.ssa Avato, in qualità di responsabile 

scientifico di progetti di Ateneo (ex 60%), cofinanziati MIUR 40% e finanziati dalla 

Regione Puglia, si è interessata alle seguenti tematiche:  

a) Fitochimica di piante medicinali; 

b) Studio dell’attività biologica di metaboliti secondari vegetali. 

I risultati di tali ricerche sono stati oggetto di pubblicazioni su riviste internazionali, di 

capitoli di libri e di comunicazioni a Congressi nazionali ed internazionali. Come 

dimostrato dalla sua attività scientifica, la prof.ssa Avato ha collaborazioni con diversi 
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istituti di ricerca nazionali ed internazionali e, per gli argomenti di ricerca di sua 

competenza, svolge attività di referee scientifico per diverse riviste internazionali.  

Dal 2007, per il triennio successivo, è membro Rappresentante per l’Italia del Comitato 

direttivo della Società Scientifica Internazionale “Phytochemical Society of Europe”. E’ 

stata ospite come “Visiting Professor” presso l’Institute of Biology, University of 

Latvia, Riga (Lettonia) nel 2006 e presso la Henan Normal University di Xinxiang 

(Cina) nel 2007; inoltre è stata componente del Comitato Scientifico Internazionale dell’ 

“International Symposium on Green Technology and Ecosystem Health” organizzato 

dalla Zhejiang University, Hangzhou (Cina). 

La prof.ssa Pinarosa AVATO ha svolto il compito didattico affidatole con grande 

soddisfazione della Facoltà e degli studenti che, attraverso lo studio dei più moderni 

principi della materia, hanno potuto acquisire le basi culturali  per affrontare in maniera 

adeguata la futura professione. 

Il Consiglio di Facoltà esprime, all'unanimità degli aventi diritto, parere favorevole alla 

conferma in ruolo della prof.ssa Pinarosa AVATO. 

La prof.ssa Avato rientra nella sala del Consiglio. 

 

Il Preside comunica che è pervenuta nota prot. 7837 – VII/5 del  21/1/2008 del 

Dipartimento Risorse Umane - Area  Docenti - Settore I con la quale si invita il 

Consiglio di Facoltà a redigere una relazione sull'attività scientifica e didattica  svolte 

dalla prof.ssa DE LUCA Annamaria  ai fini della conferma in ruolo. 

DE LUCA Annamaria 
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La prof.ssa De Luca lascia la sala del Consiglio. Assume le funzioni di segretario 

verbalizzante la prof.ssa Avato Pinarosa.  

La Prof.ssa Annamaria De Luca, già professore associato di Farmacologia (dal 

novembre 2000; SSD BIO14) presso la Facoltà di Farmacia dell'Università di Bari, è 

stata chiamata a ricoprire il ruolo di professore straordinario per il settore scientifico 

disciplinare BIO/14, Farmacologia – presso la stessa Facoltà a partire dal 1 Febbraio 

2005. 

Durante il trascorso triennio, la prof.ssa De Luca ha svolto regolarmente l'attività 

didattica e tutoriale connessa all'insegnamento annuale di Farmacologia e 

Farmacoterapia per il corso di Laurea Specialistica in Chimica e Tecnologia 

Farmaceutiche ed il modulo di Farmacologia Generale per il Corso di Laurea Triennale 

in Tecniche Erboristiche.  

Oltre a presiedere la commissione d’esame dei corsi a lei assegnati, ha partecipato anche 

alle commissioni d’esame di “Farmacologia e Farmacoterapia” e “Farmacologia e 

Tossicologia” del corso di  Laurea Specialistica in Farmacia e del corso di laurea 

triennale in Informazione Scientifica sul Farmaco. Nel corso del triennio di 

straordinariato, la Prof.ssa Annamaria De Luca ha assistito numerosi studenti della 

Facoltà nello svolgimento di tesi sperimentali e compilative  di cui è stata relatore.  

E’ componente del collegio dei docenti del Dottorato di Ricerca in “Scienze 

Biochimiche e Farmacologiche”, attivato presso la Facoltà di Farmacia dell’Università 

di Bari, all’interno del quale ha svolto attività didattica, di docente guida e di 

commissario per gli esami di ammissione e gli esami finali di dottorandi.  



Verbale CdF Farmacia 18/2/2008 pag. 23 

Dalla nomina a professore straordinario a tutt’oggi svolge il compito di segretario 

verbalizzante nelle riunioni dei Consigli di Facoltà. E’ membro della Commissione 

Didattica e della Commissione di Biblioteca, attivate presso la Facoltà di appartenenza, 

nonché Vice-Direttore del Dipartimento Farmacobiologico.  

Per quanto riguarda l'attività di ricerca, la Prof.ssa Annamaria De Luca ha partecipato e 

partecipa a progetti di Ateneo (ex 60%), cofinanziati MIUR 40% e finanziati dalla 

Regione Puglia, ed è responsabile di progetti di ricerca finanziati da Telethon-Italia e di 

convenzioni con diverse aziende farmaceutiche nazionali ed internazionali. Si è 

interessata in particolare alle seguenti tematiche:  

a) Studi farmacologici pre-clinici nella Distrofia Muscolare di Duchenne mediante 

approcci multidisciplinari. 

b) Farmacologia dei canali al sodio voltaggio-dipendenti del muscolo scheletrico. 

c) Miopatie secondarie da farmaci, disuso ed invecchiamento e strategie terapeutiche. 

I risultati di tali ricerche sono stati oggetto di pubblicazioni e monografie su riviste 

internazionali ad elevato fattore d’impatto, di capitoli di libri e di comunicazioni a 

Congressi nazionali ed internazionali, ai quali ha partecipato spesso in qualità di 

“invited speaker”. Come dimostrato dalla sua attività scientifica, ha collaborazioni con 

diversi istituti di ricerca nazionali ed internazionali. Per gli argomenti di ricerca di sua 

competenza, la Prof.ssa Annamaria De Luca svolge attività di referee scientifico per 

diverse riviste internazionali quali Neuromuscular Disorders (di cui è anche membro 

dell’Editorial Board); Molecular Pharmacology; Biochemical Pharmacology; Muscle 

Nerve; Journal of Physiology (London); Journal of Applied Physiology; American 

Journal Physiology. 
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E’ inoltre componente del Comitato scientifico di diverse Associazioni e Fondazioni 

nazionali ed internazionali quali il Tidfor livet (“Time for Life” Campaign –  

Associazione Norvegese per la lotta alla Distrofia Muscolare di Duchenne) e la 

Fondazione per la ricerca Farmacologica “Gianni Benzi”. Svolge inoltre attività di 

reviewer/consulente esterno per la “Association Françaises contre le Myopathies”, il 

“Dutch Duchenne Parent Project ” e il  “Treat-NMD Neuromuscular Network”. E’ 

rappresentante italiano nel network internazionale finalizzato al “Consenso sulle 

Procedure Operative” per i trias preclinici nella Distrofia Muscolare di Duchenne.  

La prof.ssa Annamaria DE LUCA ha svolto il compito didattico affidatole con grande 

soddisfazione della Facoltà e degli studenti che, attraverso lo studio dei più moderni 

principi della materia, hanno potuto acquisire le basi culturali  per affrontare in maniera 

adeguata la futura professione. 

Il Consiglio di Facoltà esprime, all'unanimità degli aventi diritto, parere favorevole alla 

conferma in ruolo della prof.ssa Annamaria DE LUCA. 

La prof.ssa De Luca rientra nella sala del Consiglio e riassume le funzioni di segretario 

verbalizzante. 

 

Il Preside comunica che è pervenuta nota prot. 8338 – VII/5 del  30/1/2008 del 

Dipartimento Risorse Umane - Area  Docenti - Settore II con la quale si invita il 

Consiglio di Facoltà a redigere una relazione sull'attività scientifica e didattica  svolte 

dal prof. TRICARICO Domenico  ai fini della conferma in ruolo. 

TRICARICO Domenico 

Il prof. Tricarico lascia la sala del Consiglio. 
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Il Prof. Domenico Tricarico, già ricercatore di Farmacologia (dal 1 dicembre 1995, SSD 

BIO14) presso la Facoltà di Farmacia dell'Università di Bari, è stato chiamato a 

ricoprire il ruolo di professore associato per il settore scientifico disciplinare BIO/14 - 

Farmacologia  presso la stessa Facoltà a partire dal  1 Febbraio 2005. 

Durante il trascorso triennio, il prof. Domenico Tricarico, ha svolto regolarmente 

l'attività didattica connessa all'insegnamento di Biologia Vegetale e Farmacognosia per 

il corso di Laurea Specialistica in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche e di 

Farmacologia e Tossicologia per il corso di Laurea Specialistica in Farmacia, 

presiedendo le relative commissioni d’esame. Nell’ambito di tali insegnamenti ha svolto 

attività seminariale e tutoriale e ha assistito numerosi studenti nello svolgimento di tesi 

sperimentali e compilative  di cui è stato relatore.  

 Nell’ambito della didattica a scelta dello studente per il conferimento di crediti 

formativi, ha svolto cicli di lezioni nel profilo professionale integrativo ”Clinico-

Terapeutico”.  

Durante il triennio ha svolto attività didattica  per la Scuola di Specializzazione in 

Farmacia Ospedaliera;  componente del collegio dei docenti del Dottorato di ricerca in 

Scienze Biochimiche e Farmacologiche, attivato presso la Facoltà di Farmacia 

dell’Università di Bari, ha svolto attività tutoria ai dottorandi dei vari cicli; si è 

attivamente impegnato nella promozione di seminari formativi, stages e attività di 

tirocinio indirizzati agli ordini professionali.  

Per quanto riguarda l'attività di ricerca il Prof. Tricarico, in qualità di co-responsabile 

scientifico, ha partecipato attivamente ai progetti di ricerca  MIUR, Telethon, ASI, 

interessandosi  alle seguenti tematiche:  
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a) Farmacologia dei canali ionici. 

b) Studio di nuove sostanze di sintesi e di farmaci nelle patologie genetiche e non 

associate a malfunzionamento dei canali ionici del muscolo scheletrico e di altri tessuti. 

I risultati di tali ricerche sono stati oggetto di pubblicazioni su riviste internazionali, di 

capitoli di libri, e di comunicazioni a Congressi nazionali ed internazionali. Come 

dimostrato dalla sua attività scientifica, ha collaborazioni con diversi istituti di ricerca 

nazionali ed internazionali. Svolge inoltre attività di referee scientifico per riviste 

internazionali.  

Il prof. Tricarico ha svolto il compito didattico affidatogli con grande soddisfazione 

della Facoltà e degli studenti che, attraverso lo studio dei più moderni principi della 

materia, hanno potuto acquisire le basi culturali  per affrontare in maniera adeguata la 

futura professione. 

Il Consiglio di Facoltà esprime, all'unanimità degli aventi diritto, parere favorevole alla 

conferma in ruolo del prof. Domenico TRICARICO. 

Il prof. Tricarico rientra nella sala del Consiglio 

 

Il Preside comunica che è pervenuta nota prot. 8343 – VII/5 del  30/1/2008 del 

Dipartimento Risorse Umane - Area  Docenti - Settore II con la quale si invita il 

Consiglio di Facoltà a redigere una relazione sull'attività scientifica e didattica  svolte 

dal prof. COLABUFO Nicola  Antonio ai fini della conferma in ruolo. 

COLABUFO Nicola Antonio 

Il prof. Colabufo lascia la sala del Consiglio. 
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Il Prof. Nicola Antonio COLABUFO, già ricercatore confermato di Chimica 

farmaceutica (dal 2003; SSD CHIM/08) presso la Facoltà di Farmacia dell'Università di 

Bari, è stato chiamato a ricoprire il ruolo di professore associato per il settore scientifico 

disciplinare CHIM/08- Chimica Farmaceutica  presso la stessa Facoltà a partire dal 1 

Febbraio 2005. 

Durante il trascorso triennio, il prof. Colabufo ha svolto regolarmente l'attività didattica 

connessa all'insegnamento annuale di Analisi dei Farmaci I per il corso di Laurea 

Specialistica in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche, presiedendo la relativa 

commissione d’esame. Nell’ambito di tale insegnamento ha svolto attività seminariale e 

tutoriale e ha assistito numerosi studenti nello svolgimento di tesi sperimentali di cui è 

stato relatore.  

 Nell’ambito della didattica a scelta dello studente per il conferimento di crediti 

formativi, ha svolto cicli di lezioni nel profilo professionale integrativo ”Farmaceutica 

Industriale”.  

Dal 1999 è membro del collegio docente del Dottorato di Ricerca in “Scienze 

Farmaceutiche”, attivato presso la Facoltà di Farmacia dell’Università di Bari,  

all’interno del quale ha svolto cicli di lezioni e attività tutoria ai dottorandi sia in qualità 

di Curatore che Supervisore.  

Per quanto riguarda l'attività di ricerca, il Prof. Colabufo si è interessato alle seguenti 

tematiche:  

a) Studio di ligandi sigma quali nuovi biomarkers tumorali 

b) Studio di ligandi utili nelle patologie di farmacoresistenza indotta da chemioterapici. 
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I risultati di tali ricerche sono stati oggetto di pubblicazioni su riviste internazionali, di 

capitoli di libri e di comunicazioni a Congressi nazionali ed internazionali. Come 

dimostrato dalla sua attività scientifica, ha collaborazioni con diversi istituti di ricerca 

nazionali ed internazionali. Per gli argomenti di ricerca di sua competenza, il prof. 

Colabufo svolge inoltre attività di referee scientifico per diverse riviste internazionali 

quali Journal medicinal Chemistry e Bioorganic Medicinal Chemistry. E’ inoltre Editor 

ed autore di due capitoli di una Review Book: “Multi-drug resistance: Biological and 

pharmaceutical advance in the antitumour treatment” edito da Research SignPost, 

2008”. E’ inoltre autore di cinque brevetti internazionali frutto di attività di ricerca 

svolta con prestigiosi enti nazionali ed internazionali.  

Il prof. Colabufo ha svolto il compito didattico affidatogli con grande soddisfazione 

della Facoltà e degli studenti che, attraverso lo studio dei più moderni principi della 

materia, hanno potuto acquisire le basi culturali  per affrontare in maniera adeguata la 

futura professione. 

Il Consiglio di Facoltà esprime, all'unanimità degli aventi diritto, parere favorevole alla 

conferma in ruolo del prof. Nicola Antonio Colabufo. 

Il prof. Colabufo rientra nella sala del Consiglio. 

 

Il Preside comunica che è pervenuta nota prot. 9370 VII/5 del  1/2/2008 del 

Dipartimento Risorse Umane - Area  Ricercatori - Settore I con la quale si invita il 

Consiglio di Facoltà a redigere una relazione sull'attività scientifica e didattica  svolte 

dal dr. Arnesano Fabio ai fini della conferma in ruolo. 

ARNESANO Fabio 
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Il dr. Arnesano  lascia la sala del Consiglio. 

Il dr. Fabio ARNESANO, ricercatore universitario per il settore scientifico-disciplinare 

CHIM/03, presso la Facoltà di Farmacia dell’Università degli Studi di Bari, nel triennio 

richiesto per la conferma in ruolo a partire dal 01/02/2005 al 31/01/2008, ha svolto 

attività di ricerca presso il Dipartimento Farmaco-Chimico, occupandosi principalmente 

delle seguenti linee di ricerca: 

a) Interazione di antitumorali di platino con DNA e proteine 

b) Ruolo dei metalli nelle malattie neurodegenerative 

c) Spettroscopia di Risonanza Magnetica Nucleare 

I risultati conseguiti sono stati pubblicati su riviste internazionali ad alto fattore 

d’impatto. 

Il dr. Arnesano è componente del Collegio dei Docenti del Dottorato di Ricerca in 

Sintesi Chimica ed Enzimatica Applicata, attivato presso la Facoltà di Farmacia 

dell'Università di Bari. 

Egli ha svolto, per tutto il triennio 2005/06-2007/08, attività didattica nell’ambito 

dell’insegnamento di Chimica Fisica per il corso di laurea in Chimica e Tecnologia 

Farmaceutiche facendo parte della relativa commissione d'esame di profitto.  

Ha svolto attività tutoria nei confronti di dottorandi e laureandi per lo svolgimento delle 

tesi sperimentali.  

Per quanto sopra espresso, il Consiglio di Facoltà esprime, all'unanimità degli aventi 

diritto, parere favorevole alla conferma in ruolo del dr. Fabio Arnesano. 

Il dr. Arnesano rientra nella sala del Consiglio. 
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Il Preside comunica che è pervenuta nota prot. 9351 VII/5 del  1/2/2008 del 

Dipartimento Risorse Umane - Area  Ricercatori - Settore I con la quale si invita il 

Consiglio di Facoltà a redigere una relazione sull'attività scientifica e didattica  svolte 

dal dr. Modesto  de CANDIA  ai fini della conferma in ruolo. 

de CANDIA Modesto 

Il dr. de Candia  lascia la sala del Consiglio. 

Il dr. de Candia Modesto, ricercatore universitario per il settore scientifico-disciplinare 

CHIM/08, presso la Facoltà di Farmacia dell’Università degli Studi di Bari, nel triennio 

richiesto per la conferma in ruolo a partire dal 01/02/2005 (data di effettiva assunzione) 

al 01/02/2008, ha svolto attività di ricerca presso il Dipartimento Farmaco-Chimico, 

occupandosi principalmente delle seguenti linee di ricerca: 

a) determinazione di proprietà chimico-fisiche (ionizzazione, ripartizione) di nuovi 

composti di interesse farmaceutico; 

b) sintesi e determinazione delle relazioni struttura-attività di inibitori dell’aggregazione 

piastrinica; 

c) sintesi e determinazione delle relazioni struttura-attività di inibitori in vitro della 

trombina e del fattore X attivato. 

E’ componente del Collegio dei Docenti del Dottorato di Ricerca in Chimica del 

Farmaco, attivato presso la Facoltà di Farmacia dell'Università di Bari. 

Per quanto riguarda l’attività didattica il dr. de Candia Modesto ha svolto, per tutto il 

triennio 2005-2008, assistenza didattica nell’ambito degli insegnamenti di Analisi dei 

Medicinali II e Chimica Farmaceutica e Tossicologica II per il corso di laurea in 

Farmacia partecipando alle relative commissioni d'esame di profitto.  
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Ha svolto attività tutoria nei confronti di dottorandi e laureandi per lo svolgimento delle 

tesi sperimentali.  

Per quanto sopra espresso, il Consiglio di Facoltà esprime, all'unanimità degli aventi 

diritto, parere favorevole alla conferma in ruolo del dr. de Candia Modesto. 

Il dr. de Candia rientra nella sala del Consiglio. 

 

Il Preside comunica che è pervenuta nota prot. 9345 VII/5 del  1/2/2008 del 

Dipartimento Risorse Umane - Area  Ricercatori - Settore I con la quale si invita il 

Consiglio di Facoltà a redigere una relazione sull'attività scientifica e didattica  svolte 

dal dr. Valentino LAQUINTANA  ai fini della conferma in ruolo. 

LAQUINTANA  Valentino 

Il dr. Laquintana lascia la sala del Consiglio. 

Il dr. LAQUINTANA Valentino, ricercatore universitario per il settore scientifico-

disciplinare CHIM/09-Farmaceutico Tecnologico Applicativo presso la Facoltà di 

Farmacia dell’Università degli Studi di Bari, nel triennio richiesto per la conferma in 

ruolo a partire dal  01.02.2005 al 01.02.2008, ha svolto attività di ricerca presso il 

Dipartimento Farmaco-Chimico, occupandosi principalmente delle seguenti tematiche: 

a) Coniugati di farmaci antitumorali con ligandi del recettore benzodiazepinico 

periferico potenzialmente utili per rilascio sito specifico di detti farmaci.  

b) Coniugati di ligandi selettivi per il recettore benzodiazepinico periferico con probes 

fluorescenti utili nella diagnostica per immagini di patologie neurodegenerative. 

c) Miglioramento delle caratteristiche biofarmaceutiche di farmaci. 
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Per quanto riguarda l’attività didattica il dr. Laquintana ha svolto, per tutto il triennio 

2005/2008, assistenza didattica nell’ambito degli insegnamenti di “Tecnologia, 

Socioeconomia e Legislazione Farmaceutiche”, “Chimica Farmaceutica Applicata” e 

“Impianti dell’Industria Farmaceutica e Tecnologie Farmaceutiche” per il corso di 

laurea in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche, “Tecnologia Farmaceutica e 

Legislazione Erboristica”     partecipando alle relative commissioni d'esame di profitto. 

Nell’anno accademico 2005/06 ha svolto l’insegnamento  di “Tecnologia Farmaceutica 

e Legislazione Erboristica” per il corso di laurea triennale in Tecniche Erboristiche, 

negli anni accademici 2006/07 e 2007/08 ha svolto l’insegnamento di “Tecnologia, 

Socioeconomia e Legislazione Farmaceutica” per il corso di laurea in Chimica e 

Tecnologia Farmaceutiche  presiedendo le relative commissioni d’esame di profitto. 

Inoltre nell’anno accademico 2006/07 ha svolto un ciclo di lezioni inserite nella 

didattica a scelta degli studenti. 

 Ha svolto attività tutoria nei confronti di dottorandi e laureandi per lo svolgimento delle 

tesi sperimentali e compilative.  

Per quanto sopra espresso, il Consiglio di Facoltà esprime, all'unanimità degli aventi 

diritto, parere favorevole alla conferma in ruolo del dr. LAQUINTANA Valentino. 

Il dr. Laquintana rientra nella sala del Consiglio. 

 

Il Preside comunica che è pervenuta nota prot. 9368 VII/5 del  1/2/2008 del 

Dipartimento Risorse Umane - Area  Ricercatori - Settore I con la quale si invita il 

Consiglio di Facoltà a redigere una relazione sull'attività scientifica e didattica  svolte 

dalla dr.ssa  Enza Lacivita  ai fini della conferma in ruolo. 
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LACIVITA  Enza  

La dr.ssa Lacivita lascia la sala del Consiglio. 

La dott.ssa LACIVITA Enza, ricercatore universitario per il settore scientifico-

disciplinare CHIM/08-Chimica Farmaceutica, presso la Facoltà di Farmacia 

dell’Università degli Studi di Bari, nel triennio richiesto per la conferma in ruolo a 

partire dal 01/02/2005 al 01/02/2008, ha svolto attività di ricerca presso il Dipartimento 

Farmaco-Chimico, occupandosi principalmente delle seguenti linee di ricerca: 

a) sintesi ed attività biologica di agenti attivi sui recettori serotoninergici 5-HT7; 

b)  sintesi ed attività biologica di agenti attivi sui recettori dopaminergici D3; 

c) sintesi ed attività biologica di ligandi fluorescenti dei recettori dopaminergici D3 e 

serotoninergici 5HT1A. 

E’ componente del Collegio dei Docenti del Dottorato di Ricerca in Scienze 

Farmaceutiche, attivato presso la Facoltà di Farmacia dell'Università di Bari. 

Per quanto riguarda l’attività didattica la dott.ssa Lacivita ha svolto, per tutto il triennio 

2005-2008, assistenza didattica nell’ambito dell’insegnamento di Analisi dei Farmaci II 

per il corso di laurea in Chimica e Tecnologia Farmaceutiche partecipando alla relativa 

commissione d'esame di profitto. E’ stata membro della commissione di esami del corso 

di “Chimica Farmaceutica e Tossicologica I” per il corso di laurea in Chimica e 

Tecnologia Farmaceutiche. Inoltre, ha svolto un ciclo di lezioni inserite nella didattica a 

scelta degli studenti per il profilo professionale integrativo Industriale-farmaceutico. 

Ha svolto attività tutoria nei confronti di dottorandi e laureandi per lo svolgimento delle 

tesi sperimentali.  
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Per quanto sopra espresso, il Consiglio di Facoltà esprime, all'unanimità degli aventi 

diritto, parere favorevole alla conferma in ruolo della dott.ssa Lacivita. 

La dr.ssa Lacivita rientra nella sala del Consiglio. 

 

Il Preside comunica che è pervenuta nota prot. 6660 VII/5 del  24/1/2008 del 

Dipartimento Risorse Umane - Area  Ricercatori - Settore I con la quale si invita il 

Consiglio di Facoltà a redigere una relazione sull'attività scientifica e didattica  svolte 

dalla dr.ssa  Antonella Liantonio  ai fini della conferma in ruolo. 

LIANTONIO  Antonella 

La dott.ssa Liantonio lascia la sala del Consiglio. 

La dott.ssa LIANTONIO Antonella, ricercatore universitario per il settore scientifico-

disciplinare BIO/14-FARMACOLOGIA, presso la Facoltà di Farmacia dell’Università 

degli Studi di Bari, nel triennio richiesto per la conferma in ruolo a partire dal 

03/01/2005 (data di effettiva assunzione) al 18/01/2008, ha svolto attività di ricerca 

presso il Dipartimento Farmacobiologico, occupandosi principalmente delle seguenti 

linee di ricerca: 

a) Caratterizzazione farmacologica dei canali al cloro CLC-1 muscolari e CLC-K renali; 

b) Studio dell’omeostasi del calcio del muscolo scheletrico di ratto in varie situazioni 

fisiopatologiche quali invecchiamento, disuso muscolare, distrofia muscolare e tossicità 

indotta da farmaci.   

E’  componente del Collegio dei Docenti del Dottorato di Ricerca in “Scienze 

Biochimiche e Farmacologiche”, attivato presso la Facoltà di Farmacia dell'Università 

di Bari. 
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Per quanto riguarda l’attività didattica, la dott.ssa LIANTONIO Antonella ha svolto, per 

tutto il triennio 2005-08, assistenza didattica nell’ambito degli insegnamenti di 

“Farmacologia e Farmacoterapia” per il corso di laurea in Farmacia e Informazione 

Scientifica sul Farmaco e “Farmacologia e Tossicologia” per il coso di laurea in 

Chimica e Tecnologia Farmaceutiche     partecipando alle relative commissioni d'esame 

di profitto. Nell’ anno accademico  2007/08 ha svolto l’insegnamento di “Farmacologia 

e Farmacoterapia” per il corso di laurea in Informazione Scientifica sul Farmaco 

presiedendo la realtiva commissione d’esame di profitto.   

Ha svolto attività tutoria nei confronti di dottorandi e laureandi per lo  svolgimento delle 

tesi sperimentali.  

Per quanto sopra espresso, il Consiglio di Facoltà esprime, all'unanimità degli aventi 

diritto, parere favorevole alla conferma in ruolo della dott.ssa LIANTONIO Antonella.  

La dott.ssa Liantonio rientra nella sala del Consiglio. 

 

Il Preside comunica che è pervenuta nota prot. 15231 VII/5 del  18/2/2008 del 

Dipartimento Risorse Umane - Area  Ricercatori - Settore I con la quale si invita il 

Consiglio di Facoltà a redigere una relazione sull'attività scientifica e didattica  svolte 

dalla dr.ssa  Simona Todisco  ai fini della conferma in ruolo. 

TODISCO Simona 

La dr.ssa  Todisco lascia la sala del Consiglio. 

La dott.ssa Todisco ricercatore universitario per il settore scientifico-disciplinare 

BIO/10, presso la Facoltà di Farmacia dell’Università degli Studi di Bari, nel triennio 

richiesto per la conferma in ruolo a partire dal 01-02-2005 (data di effettiva assunzione) 
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al 16-02-2008,  ha svolto attività di ricerca presso il Dipartimento Farmaco-Biologico, 

occupandosi principalmente delle seguenti linee di ricerca: 

a) Studio di proteine di trasporto localizzate a livello della membrana mitocondriale 

interna appartenenti alla famiglia dei carrier mitocondriali; 

b) Analisi bioinformatiche per l’individuazione di possibili carrier mitocondriali 

nell’uomo ed in Saccharomyces cerevisiae; 

c) Analisi fenotipica di ceppi di Saccharomyces cerevisiae i cui geni codificanti carrier 

mitocondriali sono stati deleti. 

E’  componente del Collegio dei Docenti del Dottorato di Ricerca in “Scienze 

Biochimiche e Farmacologiche” XXI e XXII ciclo, attivato presso la Facoltà di 

Farmacia dell'Università di Bari, e del Dottorato di Ricerca in “Produzioni animali in 

ambiente mediterraneo per alimenti funzionali, biochimica e salute” XXIII ciclo attivato 

presso la Facoltà di Agraria di Bari con sede amministrativa presso il Dipartimento 

PRO.GE.SA.  

Per quanto riguarda l’attività didattica la dott.ssa Todisco ha tenuto nell’anno 

accademico 2006-2007 l’insegnamento di Biochimica per il corso di laurea in 

Informazione scientifica sul farmaco, è stata membro di commissioni d’esame di 

profitto per l’insegnamento di Biochimica del corso di laurea in Farmacia per il biennio 

2005-2007 e per l’insegnamento di Biologia animale e vegetale dei corsi di laurea in 

Farmacia, Informazione scientifica sul farmaco e Tecniche Erboristiche per tutto il 

triennio. 
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Ha, inoltre svolto l’insegnamento di Fondamenti di Matematica, Elementi di informatica 

e Statistica medica per la Scuola di Specializzazione in Farmacia Ospedaliera per gli 

anni accademici 2005-2006 e 2006-2007.  

 Ha svolto attività tutoria nei confronti di dottorandi e laureandi per lo  svolgimento 

delle tesi sperimentali e compilative.  

Per quanto sopra espresso, il Consiglio di Facoltà esprime, all'unanimità degli aventi 

diritto, parere favorevole alla conferma in ruolo della Dott.ssa Simona Todisco. 

La dr.ssa Todisco rientra nella sala del Consiglio. 

 

9) RENDICONTO DELLE SPESE DEL MIGLIORAMENTO DELLA DIDATTICA ANNO 2007 

 

Il Preside comunica che nella seduta odierna il Consiglio dovrà procedere alla 

ripartizione dei fondi per il miglioramento della didattica tra le strutture dipartimentali 

alle quali afferiscono i docenti che nell'A.A. 2006-07 hanno tenuto insegnamenti per i 

corsi di laurea della Facoltà di Farmacia e  seguito gli studenti per l'internato di tesi 

sperimentale. 

Il fondo del miglioramento della didattica della Facoltà  è costituito dalle somme 

sottoindicate:  

a) euro 152.496,15 quale residuo riveniente dagli anni accademici precedenti;  

b) euro  102.495,00,  assegnazione saldo a tutto il  31/12/2006 (comprensivo del saldo 

2004-05) (prot. 85423-VIII/2 del 15/10/2007 Area Ragioneria e Contabilità – Settore 

III) ; 
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c) euro 158.293,00,  assegnazione  esercizio finanziario 2007 (prot. 85446-VIII/2 del 

15/10/2007 Area Ragioneria e Contabilità – Settore III) . 

Le cifre b) e c) non risultano ancora accreditate alla Presidenza di Facoltà. 

Il Preside ricorda che nella seduta del 20/12/2007 il Consiglio di Facoltà aveva 

deliberato di attribuire: 

- un contributo di euro 400,00 ad ogni corso di insegnamento di durata annuale; 

- un contributo di euro 500,00 a favore del laboratorio ospitante per ogni tesi di laurea 

sperimentale; 

- il rimborso ai Dipartimenti per l’acquisto di materiale utilizzato nei laboratori didattici  

a seguito di esibizione delle fatture di pagamento. 

Il Preside elenca, quindi,  le spese sostenute dalla Presidenza di Facoltà nel periodo 

gennaio-dicembre 2007 su tali fondi, sia per il materiale di consumo sia per il materiale 

inventariato, che ammontano ad euro  11.476,07. 

Si procede quindi alla  attribuzione  dei fondi ai Dipartimenti come sotto riportato: 

- al Dipartimento Farmaco-chimico viene attribuita la somma di euro 90.775,44 così 

distinta:  euro 20.200,00 come contributo per gli insegnamenti (50,5 annualità) svolti dai 

docenti afferenti al Dipartimento; euro 33.500,00 come contributo per 67 tesi di laurea 

sperimentale a favore dei laboratori ospitanti; rimborso di euro 37.075,44 per materiale 

didattico; 

- al Dipartimento Farmaco-biologico viene attribuita  la somma di euro 25.529,86 così 

distinta: euro 9.200,00 come contributo per gli insegnamenti (23 annualità) svolti dai 

docenti afferenti al Dipartimento; euro 12.500,00 come contributo per 25 tesi di laurea 
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sperimentale a favore dei laboratori ospitanti; rimborso di euro 3.829,86 per materiale 

didattico; 

- al Dipartimento di Chimica viene attribuita la somma di euro 800,00 come contributo 

per gli insegnamenti (2 annualità) svolti dal docente afferente al Dipartimento (titolare 

il Prof. Fragale Carlo); 

- al Dipartimento di Fisica viene attribuita la somma di euro 1.600,00 come contributo 

per gli insegnamenti (4 annualità) svolti dai docenti afferenti al Dipartimento (titolari i 

Proff. Bellotti Roberto e de Palma Mauro); 

- al Dipartimento di Matematica viene attribuita la somma di euro 400,00 come 

contributo per l’ insegnamento (1 annualità) svolto dal docente afferente al 

Dipartimento (titolare il Prof. Jannelli Enrico) ; 

- al Dipartimento di Fisiologia generale ed ambientale viene attribuita la somma di euro 

400,00  come contributo per l’ insegnamento (1 annualità) svolto dal docente afferente 

al Dipartimento  (titolare il Prof. Scalera Vito); 

- al Dipartimento di Scienze biomediche ed oncologia umana  viene attribuita la somma 

di euro 1.700,00 così distinta: euro 1.200,00 come contributo per gli insegnamenti (3 

annualità) svolti dai docenti afferenti al Dipartimento, euro 500,00 come contributo per 

1 tesi di laurea sperimentale a favore del laboratorio  ospitante (titolare il Prof. 

Coluccia Mauro); 

- al Dipartimento di Odontostomatologia e chirurgia viene attribuita la somma di euro 

2.800,00 così distinta: euro 800,00 come contributo per gli insegnamenti (2 annualità) 

svolti dai docenti afferenti al Dipartimento, euro 2.000,00 come contributo per 4 tesi di 
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laurea sperimentale a favore del laboratorio  ospitante (titolare la Prof.ssa De Vito 

Danila); 

- al Dipartimento di Scienze delle produzioni vegetali viene attribuita la somma di euro 

400,00 come contributo per l’ insegnamento (1 annualità) svolto dal docente afferente al 

Dipartimento (titolare il Prof.  De Mastro  Giuseppe). 

Il Consiglio di Facoltà approva, all'unanimità, la ripartizione per l’anno 2007 del fondo 

del miglioramento della didattica e dà mandato all'Area Ragioneria dell'Università di 

Bari di accreditare le cifre sopraindicate alle strutture interessate; chiede, inoltre, che 

una copia dei mandati venga inviata alla Presidenza della Facoltà di Farmacia. 

Gli elenchi relativi al numero di insegnamenti svolti nell’A.A. 2006-07,  al numero di 

laureati con tesi sperimentale nell’anno solare 2007, all’attribuzione dei fondi ai 

Dipartimenti, alle spese sostenute dalla Presidenza di Facoltà nonché lo schema per il 

rendiconto annuale proposto dal Consiglio di Amministrazione dell’Università di Bari 

nella seduta del 26/9/2007 vengono allegati al presente verbale di cui saranno parte 

integrante. 

A seguito delle attribuzioni ai Dipartimenti e delle spese sostenute dalla Presidenza di 

Facoltà, la cifra residua del fondo per il miglioramento della didattica, escludendo le 

cifre b) e c)  non accreditate,  risulta essere di euro 16.614,78. 

 

10) Proposte di acquisti sui fondi del miglioramento della didattica 
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Il Preside riferisce che la Commissione didattica di Facoltà, riunitasi in data 15/2/2008, 

ha preso in esame le proposte di acquisti sui fondi del miglioramento della didattica che 

da tempo docenti e studenti avevano prodotto presso la Segreteria di Presidenza. 

La Commissione ha ritenuto di impegnare una cifra minima dal momento che  i fondi 

relativi agli anni 2006 e 2007 non sono stati ancora accreditati alla Presidenza di 

Facoltà; pertanto, ritiene che possano essere accolte le seguenti richieste con l’entità 

della cifra a fianco di ciascuna indicata: 

Scheletro e varie sezioni  euro 3.000,00  

richiedente: dr.ssa Calvello  

Dispositivo per titolazioni euro 7.000,00 

richiedenti: proff. Loiodice, Colabufo, Carrieri, De Laurentis, Fracchiolla 

Materiale e attrezzature per laboratorio di estrattiva euro 2.000,00 

richiedenti: proff. Carotti, Campagna 

n° 2 Stereomicroscopi da didattica  euro 1.900,00 

richiedente: prof.ssa Avato 

Materiale per esercitazioni di farmacologia euro 4.000,00 

richiedenti: proff. Conte, De Luca 

Materiale per esercitazioni di biochimica euro 2.700,00 

richiedenti: proff. Iacobazzi, Fiermonte. 

Il Consiglio di Facoltà esprime parere favorevole all’accoglimento delle suddette 

proposte. 

Il Preside riferisce che la Commissione didattica ha ritenuto di rinviare 
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a) le richieste di testi didattici perché vengano sottoposte all’esame della Commissione 

di  biblioteca; 

b) la richiesta per l’acquisto di una fotocopiatrice con leasing per problemi sia logistici 

che  di gestione;  

c) la richiesta dello strumento HPLC per cromatografia per insufficienza di budget 

disponibile; 

d) la richiesta di un microscopio rovesciato per insufficienza di budget disponibile; 

e) la richiesta  inerente i climatizzatori per la sala lettura e le aule perché venga 

considerata alla luce dei problemi generali del Palazzo della Facoltà e abbia 

realizzazione quando sarà completato l’adeguamento potenziale energetico per le aule 

esterne.   

Per quanto riguarda la richiesta del viaggio di studio presso gli stabilimenti chimico-

farmaceutici delle Aziende Sigma-tau e Abbott di Pomezia, il Preside invita gli studenti 

a  rivolgersi ad un docente della Facoltà per poter utilizzare, attraverso la presentazione 

di un progetto, i fondi della legge 390 dedicati a tali iniziative. 

Il Preside riferisce infine che la Commissione didattica ha ritenuto non congrue le 

richieste di acquisto relative ad un computer con monitor  e a software e annuari. 

Il Consiglio approva il lavoro della Commissione didattica. 

 

11) NOMINA DELLA COMMISSIONE DI FACOLTÀ PER L ’EDILIZIA  

 

Il Preside ritiene che si debba nominare una Commissione  per  i lavori inerenti la 

costruzione della terza ala del Palazzo della Facoltà di Farmacia.  
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Dopo breve dibattito, il Consiglio nomina il prof. Perrone Roberto, in qualità di 

coordinatore, i proff. Franchini Carlo e Iacobazzi Vito, in qualità di Direttori pro 

tempore dei Dipartimenti Farmaco-chimico e Farmaco-biologico e i proff. De Luca 

Annamaria e Natile Giovanni.  

Il Consiglio delibera inoltre che ciascun componente nomini un  sostituto, qualora 

sia impossibilitato a partecipare alle riunioni della suddetta Commissione.  

Data l’ora tarda ed essendo venuto meno il numero legale, il Preside rinvia la 

discussione dei punti 12) e 13) dell’odg alla prossima seduta.  

La seduta viene tolta alle ore 20,30. 

IL PRESIDE      IL SEGRETARIO 

(Prof. M.FERAPPI)     (Prof.ssa A.DE LUCA) 
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